

Reunión de Comisión Directiva de la SAIE

Nº 03/2021

A los 14 días del mes de Mayo de 2021 a las 9:30 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan en la misma Claudio Suasnábar (UNLP) - Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) -Vicepresidenta-, Jorge Gorostiaga (UNSAM) -Tesorero-, y los/as Vocales: Fernando Avendaño (UNR), María José Laurente (UNComahue), María Cecilia Bocchio (UNC), Luis Porta (UNMdP). Flavia Terigi (UNGS), Graciela Krichesky (UNGS), Graciela Wayar (UNJu) y Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) ausentes con aviso.

Se procede a tratar los siguientes temas:

1) Formalización jurídica de SAIE.

Se realiza una evaluación de la recepción de los poderes y se confirma que llegaron los correspondientes a asociados de Tandil, Córdoba y Comahue, y quedan pendientes los de Mar de Plata, Rosario, Bahía Blanca, Jujuy, Rosario y Posadas. En la medida que se termine la recepción de los poderes se iniciará la siguiente etapa de protocolización del acta constitutiva y asamblea extraordinaria de la SAIE y su Estatuto con la firma del resto de los asociados del AMBA.

2) Continuar con la discusión sobre la organización y ejes del IV Coloquio de la SAIE previsto para abril-mayo de 2022.

Se discute el borrador de propuesta y se acuerda que la SAIE debe ser la organizadora natural del Coloquio por lo cual se considera importante invitar y convocar a las redes académicas, encuentros de cátedras y sociedades científicas para ampliar la base institucional y representatividad de la SAIE.

En esta dirección, se acordó realizar una encuesta a los asociados para relevar entre otros datos su pertenencia a red. Dicha encuesta retomaría los avances de la anterior iniciativa de realizar un relevamiento de los investigadores del campo, su formación, proyectos, producción e inserción institucional. Esta actividad estará a cargo de una sub-comisión que elaborará una propuesta y desarrollará el relevamiento, conformada por Renata Giovine, María Cecilia Bocchio y Luis Porta

Otro tema que se discutió fue sobre la modalidad virtual y la posibilidad extender la duración del coloquio en una semana o más para distribuir mejor las actividades y aprovechar las ventajas de la virtualidad para convocar especialistas de otros países.

Por último, se acuerda en elaborar la primera circular del Coloquio, una vez definida la fecha del mismo.

2) Continuar con la discusión de la propuesta de articulación de investigadores/as y la promoción de redes de trabajo (documento elaborado por Sebastián Fuentes y Cecilia Bocchio).

Se lee la propuesta realizada (la cual se anexa) y se discute sobre la posibilidad de constituir GT y el rol de la SAIE de estimular, impulsar y/o generar espacios de encuentro de investigadores que eventualmente puedan conformar GT o redes.

Se acuerda conformar una comisión ad hoc, invitando a los colegas especialistas en estadísticas para elaborar un informe sobre el estado de las estadísticas educativas, acceso y uso del campo de la investigación educativa. Se propone solicitar a Nancy Montes la elaboración de una propuesta para el grupo de trabajo sobre producción y uso de estadísticas. Asimismo, se propone a Sebastián Fuentes para coordinar esta tarea.

4) Evaluar la experiencia del segundo Ciclo de Comunicaciones de Investigaciones sobre educación en el contexto de pandemia.

La gran repercusión del Ciclo evidenciada en la cantidad de asistentes que vieron el panel de integración en directo y las numerosas visualizaciones posteriores mostraron la importancia de estas actividades de difusión y visibilidad de la SAIE. Por ello hubo un reconocimiento especial a la labor realizada por Graciela Wayar y María José Laurente, miembros de la CD y Nerina Menchón asistente técnica de la SAIE.

5) Retomar la propuesta del área de publicaciones (se adjunta proyecto)

Se aprueba el proyecto de creación de un área de publicaciones de la SAIE y se acuerda formar una sub-comisión formada por Luis Porta y María José Laurente (al cual podrá sumarse otros colegas de la CD hoy ausentes con aviso) que elaborará un plan de trabajo y una propuesta de equipo para llevar adelante dicho plan.

Por último, se acuerda el día Viernes 2 de Julio a las 9.30 hs para próxima reunión de CD en tanto se avanzará en la definición de la encuesta y la primera circular del IV Coloquio a través del Google Drive.

Sin otros temas por tratar se da por finalizada la reunión a las 11:30 hs.